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ATA DA 108ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA, REALIZADA EM 16 DE NOVEMBRO DE 2020 

 

Aos 16 dias de novembro de dois mil e vinte, às quatorze horas, por videoconferência via plataforma Zoom, reuniu-1 

se o Plenário do Conselho de Arquitetura e Urbanismo de Minas Gerais – CAU/MG, em sua Sessão Ordinária 2 

nº 108/2020, sob a Presidência do Arquiteto e Urbanista Danilo Silva Batista, com a presença dos Conselheiros 3 

Estaduais Conselheiros Ademir Nogueira de Avila, Ariel Luis Lazzarin, Cecilia Fraga de Moraes Galvani, Cecilia 4 

Maria Rabelo Geraldo, Claudia Alkmim Guimaraes Teixeira, Fabio Almeida Vieira, Iracema Generoso de Abreu 5 

Bhering, Maria Edwirges Sobreira Leal, Marilia Palhares Machado, Paulo Henrique Silva de Souza e Rosilene 6 

Guedes Souza. 1. ABERTURA: o Presidente DANILO SILVA BATISTA, após verificação do quórum, agradeceu a 7 

presença de todos e deu início à sessão plenária. 2. EXECUÇÃO DO HINO NACIONAL BRASILEIRO: o Presidente 8 

DANILO SILVA BATISTA solicitou a execução do Hino Nacional Brasileiro. 3. APROVAÇÃO DA ATA DA 107ª 9 

REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA, REALIZADA NO DIA 19 DE OUTUBRO DE 2020: o Presidente DANILO 10 

SILVA BATISTA apresentou a ata e, sem solicitações de ajustes, a colocou em votação, a qual foi aprovada com 11 

11 (onze) votos favoráveis dos Conselheiros Ademir Nogueira de Avila, Ariel Luis Lazzarin, Cecilia Fraga de 12 

Moraes Galvani, Cecilia Maria Rabelo Geraldo, Claudia Alkmim Guimaraes Teixeira, Fabio Almeida Vieira, Iracema 13 

Generoso de Abreu Bhering, Maria Edwirges Sobreira Leal, Marilia Palhares Machado, Paulo Henrique Silva de 14 

Souza e Rosilene Guedes Souza; 00 (zero) votos contrários; 00 (zero) abstenções; 06 (seis) ausências dos 15 

Conselheiros Cláudio de Melo Rocha, Douglas Paiva Costa e Silva, Italo Itamar Caixeiro Stephan, José Eustáquio 16 

Machado de Paiva, Marcia Andrade Schaun Reis e Patricia Martins Jacobina Rabelo. 4. APRESENTAÇÃO DE 17 

EXTRATO DOS DESTAQUES DE CORRESPONDÊNCIAS: o Presidente DANILO SILVA BATISTA apresentou 18 

colocou em votação a alteração da ordem dos comunicados para serem realizados ao final, o que foi aprovado 19 

pelos presentes. 5. COMUNICADOS: 5.1. DA PRESIDÊNCIA: o Presidente DANILO SILVA BATISTA informou a 20 

inclusão do item de pauta nº 6.13, a pedido da Conselheira Marília Palhares Machado e a justificativa de ausência 21 

do Conselheiro Federal José Antônio Assis de Godoy. Disse, ainda, que há a necessidade de formalização de 22 

alteração do evento de posse dos novos conselheiros do CAU/MG para uma reunião plenária extraordinária. Disse, 23 

ainda, que os Coordenadores deverão realizar uma breve explanação sobre as atribuições da sua comissão nesta 24 

reunião extraordinária, a fim de auxiliar os novos conselheiros eleitos na sua escolha. Disse que o calendário eleitoral 25 

prevê que a homologação do resultado das eleições está prevista para o dia 27 de novembro, mas que algumas 26 

certidões já estariam disponíveis a partir do dia 24. Assim, foi enviado ofício ao CAU/BR a fim de elucidar tal questão. 27 

Noutro ponto, informou que houve a indicação de representantes no Conselho Municipal de Turismo (COMTUR) de 28 

Santos Dumont/MG, Mandato 2020-2022, sendo o Conselheiro Sérgio Ayres o titular e o Conselheiro Ademir 29 

Nogueira de Ávila o suplente. Disse, ainda, que o reajuste de auxílio-saúde dos empregados do CAU/MG foi 30 

aprovado pela CPFi. Contudo, como a ANS suspendeu, de forma geral, o reajuste praticado pelos planos de saúde 31 
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até 31 de dezembro de 2020, tal demanda será pautada no ano que vem. 5.2. DA COORDENAÇÃO DAS 32 

COMISSÕES ORDINÁRIAS – CED / CEF / CEP / COA / CPFi: houve problemas técnicos na gravação dos 33 

comunicados realizados no fim da reunião plenária, o que inviabilizou a sua transcrição para a presente ata. 5.3. 34 

DA COORDENAÇÃO DAS COMISSÕES ESPECIAIS – CATHIS / CPC / CPUA: houve problemas técnicos na 35 

gravação dos comunicados realizados no fim da reunião plenária, o que inviabilizou a sua transcrição para a 36 

presente ata. 5.4. DO COORDENADOR DO CEAU-CAU/MG: não houve. 5.5. DO CONSELHEIRO FEDERAL: não 37 

houve. 6. ORDEM DO DIA: 6.1. PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO PLENÁRIA QUE HOMOLOGA A APROVAÇÃO 38 

AD REFERENDUM DO PLENÁRIO DA REALIZAÇÃO DE REUNIÕES EXTRAORDINÁRIAS DA CPFI NO DIA 10 39 

DE NOVEMBRO DE 2020 E DA CED NO DIA 18 DE NOVEMBRO DE 2020. ORIGEM: PRESIDÊNCIA: o 40 

Presidente DANILO SILVA BATISTA informou que houve a necessidade de realização de reunião extraordinária 41 

da CPFi no dia 10 de novembro de 2020 e da CED no dia 18 de novembro de 2020. Ato contínuo, colocou em 42 

votação a minuta de deliberação que homologa a aprovação ad referendum do Plenário da realização de reunião 43 

extraordinária da CPFi no dia 10 de novembro de 2020 e da CED no dia 18 de novembro de 2020, a qual foi 44 

aprovada com 11 (onze) votos favoráveis dos Conselheiros Ademir Nogueira de Avila, Ariel Luis Lazzarin, Cecilia 45 

Fraga de Moraes Galvani, Cecilia Maria Rabelo Geraldo, Claudia Alkmim Guimaraes Teixeira, Fabio Almeida Vieira, 46 

Iracema Generoso de Abreu Bhering, Maria Edwirges Sobreira Leal, Marilia Palhares Machado, Paulo Henrique 47 

Silva de Souza e Rosilene Guedes Souza; 00 (zero) votos contrários; 00 (zero) abstenções; 06 (seis) ausências 48 

dos Conselheiros Cláudio de Melo Rocha, Douglas Paiva Costa e Silva, Italo Itamar Caixeiro Stephan, José 49 

Eustáquio Machado de Paiva, Marcia Andrade Schaun Reis e Patricia Martins Jacobina Rabelo. 6.2. PROPOSTA 50 

DE DELIBERAÇÃO PLENÁRIA QUE APRECIA E DECIDE SOBRE O RELATÓRIO E VOTO NO PROCESSO 51 

ÉTICO-DISCIPLINAR CAU/MG N° 957357/2019. CONSELHEIRA RELATORA: CECÍLIA MARIA RABELO 52 

GERALDO. ORIGEM: CED: o Presidente DANILO SILVA BATISTA solicitou a interrupção da transmissão da 53 

reunião e concedeu a palavra à Conselheira Relatora CECÍLIA MARIA RABELO GERALDO, que apresentou 54 

relatório e voto que julga improcedente a denúncia ético-disciplinar nº 957357/2019 e determina o seu consequente 55 

arquivamento. Esclareceu, ainda, que, posteriormente, foram realizadas as devidas adequações/alterações da área 56 

do pátio objeto da denúncia, de forma que as exigências previstas no art. 7° do Decreto 47.072/2016 foram 57 

cumpridas, de forma que o Processo Administrativo instaurando contra o cliente do profissional denunciado relativo 58 

à atividade técnica por ele desempenhada foi arquivado. Questionou-se, na oportunidade, se a perita criminal que 59 

realizou a perícia que deu início à denúncia é arquiteta, já que foi aberta sindicância no Núcleo Correcional da 60 

Delegacia de Polícia Civil, tendo a Conselheira Marília Palhares Machado verificado junto à Assessoria da CED que 61 

ela não é arquiteta. Ato contínuo, sem maiores discussões, o Presidente DANILO SILVA BATISTA colocou em 62 

votação a minuta de Deliberação que aprova o relatório e voto da Conselheira Relatora Cecília Maria Rabelo 63 

Geraldo, a fim de julgar improcedente a denúncia ético-disciplinar nº 957357/2019 e determinar o seu consequente 64 
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arquivamento, a qual foi aprovada com 11 (onze) votos favoráveis dos Conselheiros Ademir Nogueira de Avila, 65 

Ariel Luis Lazzarin, Cecilia Fraga de Moraes Galvani, Cecilia Maria Rabelo Geraldo, Claudia Alkmim Guimaraes 66 

Teixeira, Fabio Almeida Vieira, Iracema Generoso de Abreu Bhering, Maria Edwirges Sobreira Leal, Marilia Palhares 67 

Machado, Paulo Henrique Silva de Souza e Rosilene Guedes Souza; 00 (zero) votos contrários; 00 (zero) 68 

abstenções; 06 (seis) ausências dos Conselheiros Cláudio de Melo Rocha, Douglas Paiva Costa e Silva, Italo 69 

Itamar Caixeiro Stephan, José Eustáquio Machado de Paiva, Marcia Andrade Schaun Reis e Patricia Martins 70 

Jacobina Rabelo. 6.3. PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO PLENÁRIA QUE APRECIA E DECIDE SOBRE O 71 

RECURSO NO AUTO DE INFRAÇÃO Nº 1000056983. PROTOCOLO SICCAU Nº 734632/2018. INTERESSADO: 72 

FABIANO MARQUES EDIFICAÇÕES. CONSELHEIRO RELATOR: PAULO HENRIQUE SILVA DE SOUZA. 73 

ORIGEM: CEP – ITEM RETIRADO DE PAUTA NA 134ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DIRETOR: item 74 

retirado de pauta na 134ª Reunião Ordinária do Conselho Diretor, tendo em vista que o Conselheiro Relator não 75 

encaminhou a documentação pertinente no prazo regimental. 6.4. PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO PLENÁRIA 76 

QUE APRECIA E DECIDE SOBRE O RECURSO NO AUTO DE INFRAÇÃO Nº 1000068622/2018. PROTOCOLO 77 

SICCAU Nº 776977/2018. INTERESSADO: JEFFERSON OTÁVIO SANTOS PEREIRA. CONSELHEIRO 78 

RELATOR: DOUGLAS PAIVA COSTA E SILVA. ORIGEM: CEP – ITEM RETIRADO DE PAUTA NA 134ª 79 

REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DIRETOR: item retirado de pauta na 134ª Reunião Ordinária do Conselho 80 

Diretor, tendo em vista que o Conselheiro Relator não encaminhou a documentação pertinente no prazo regimental. 81 

6.5. PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO PLENÁRIA QUE APRECIA E DECIDE SOBRE A PROGRAMAÇÃO 82 

ORÇAMENTÁRIA 2021. ORIGEM CPFI: o Presidente DANILO SILVA BATISTA concedeu a palavra à 83 

Coordenadora Adjunta da CPFi, Conselheira Rosilene Guedes de Souza, que informou que a Assessora da CPFi e 84 

Contadora do CAU/MG, LÍVIAN HOTT, iria realizar a apresentação nesta oportunidade. A Assessora da CPFi e 85 

Contadora do CAU/MG, LÍVIAN HOTT, apresentou o Demonstrativo de Fontes e Aplicações para a programação 86 

do ano que vem, bem como os respectivos Limites de Aplicação dos Recursos Estratégicos, visto que a planilha 87 

completa é bem extensa. Esclareceu, ainda, que se trata de previsão, a qual poderá sofrer alterações com a entrada 88 

da próxima gestão. O Conselheiro ADEMIR NOGUEIRA DE ÁVILA questionou o aumento do aporte ao CSC, tendo 89 

lhe sido esclarecido que os valores anteriores estavam contingenciados com a pandemia, por isso o aumento parece 90 

estar expressivo. A Conselheira ROSILENE GUEDES SOUZA apresentou a diferença entre a arrecadação de 91 

pessoas físicas e pessoas jurídicas, de forma que a projeção do  CAU/BR já contempla os descontos que serão 92 

dados às pessoas jurídicas. O Conselheiro ADEMIR NOGUEIRA DE ÁVILA ponderou, ainda, que poderá haver 93 

mais gastos para o ano que vem com as reuniões das comissões, tendo em vista o aumento no número de 94 

conselheiros, tendo lhe sido esclarecido que, para manter 100% do orçamento inicial, teria que diminuir a folha do 95 

pagamento, de forma que eles previram 80% do orçamento inicial e, caso necessário, será realizada a readequação 96 

no segundo semestre de 2021. Quanto ao número previsto de eventos integradores, a Contadora ressaltou a 97 
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possibilidade de readequação de valores dentro da própria comissão. Por fim, questionou a ausência de previsão 98 

da impressão da cartilha da CEP, de forma que a Contadora informou que esse entendimento de possibilidade de 99 

readequação de valores dentro da própria comissão também vale para a impressão de futura cartilha. Ato contínuo, 100 

o Presidente DANILO SILVA BATISTA colocou em votação a minuta de deliberação plenária que aprova a 101 

Programação Orçamentária 2021 do CAU/MG, a qual foi aprovada com 11 (onze) votos favoráveis dos 102 

Conselheiros Ademir Nogueira de Avila, Cecilia Fraga de Moraes Galvani, Cecilia Maria Rabelo Geraldo, Claudia 103 

Alkmim Guimaraes Teixeira, Fabio Almeida Vieira, Iracema Generoso de Abreu Bhering, Maria Edwirges Sobreira 104 

Leal, Marilia Palhares Machado, Patricia Martins Jacobina Rabelo, Paulo Henrique Silva de Souza e Rosilene 105 

Guedes Souza; 00 (zero) votos contrários; 00 (zero) abstenções; 06 (seis) ausências dos Conselheiros Ariel 106 

Luis Lazzarin, Cláudio de Melo Rocha, Douglas Paiva Costa e Silva, Italo Itamar Caixeiro Stephan, José Eustáquio 107 

Machado de Paiva e Marcia Andrade Schaun Reis. 6.6. PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO PLENÁRIA QUE 108 

APRECIA E DECIDE SOBRE ALTERAÇÕES NO CALENDÁRIO DE EVENTOS DO CAU/MG DE 2020. ORIGEM: 109 

PRESIDÊNCIA: o Presidente DANILO SILVA BATISTA informou a nova necessidade de alteração da data dos 110 

seguintes eventos do CAU/MG e CEAU-CAU/MG: Palestra Arquitetura e Urbanismo CASACOR 2020 111 

(CEAU/AsBEA): 19/11/2020; Palestra Arquitetura e Urbanismo CASACOR 2020 (CEAU/IAB): 21/11/2020; Evento 112 

UNIFICADO Exercício Profissional e a Função do CAU na Sociedade (ONLINE): 24/11/2020; Palestra Arquitetura e 113 

Urbanismo CASACOR 2020 (CEAU/SINARQ): cancelado; Articulação Interinstitucional (ATHIS) no Estado de Minas 114 

Gerais (ONLINE): 26 e 27/11/2020; Premiação TCC CEF CAU/MG (incluído na programação CASACOR 2020): 115 

28/11/2020; O Exercício Profissional e a Função do CAU na Sociedade (SÍNDICOS): 28/11/2020. Ato contínuo, 116 

colocou em votação a minuta de deliberação que aprova as alterações de datas de eventos do CAU/MG e CEAU-117 

CAU/MG, a qual foi aprovada com 12 (doze) votos favoráveis dos Conselheiros Ademir Nogueira de Avila, Ariel 118 

Luis Lazzarin, Cecilia Fraga de Moraes Galvani, Cecilia Maria Rabelo Geraldo, Claudia Alkmim Guimaraes Teixeira, 119 

Fabio Almeida Vieira, Iracema Generoso de Abreu Bhering, Maria Edwirges Sobreira Leal, Marilia Palhares 120 

Machado, Patricia Martins Jacobina Rabelo, Paulo Henrique Silva de Souza e Rosilene Guedes Souza; 00 (zero) 121 

votos contrários; 00 (zero) abstenções; 05 (cinco) ausências dos Conselheiros Cláudio de Melo Rocha, Douglas 122 

Paiva Costa e Silva, Italo Itamar Caixeiro Stephan, José Eustáquio Machado de Paiva e Marcia Andrade Schaun 123 

Reis. 6.7. PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO PLENÁRIA QUE APRECIA E DECIDE SOBRE O CALENDÁRIO DE 124 

REUNIÕES DO CAU/MG DE 2021. ORIGEM: PRESIDÊNCIA – RETIRADO DE PAUTA NA 134ª REUNIÃO 125 

ORDINÁRIA DO CONSELHO DIRETOR: o Presidente DANILO SILVA BATISTA informou que o item foi retirado 126 

de pauta na 134ª Reunião do Conselho Diretor, de forma que os conselheiros a serem empossados pudessem ser 127 

consultados quanto à preferência da realização da primeira reunião plenária de 2021, bem como fosse elaborado 128 

parecer jurídico sobre o disposto no § 1º do art. 109 do nosso Regimento Interno. 6.8. PROPOSTA DE 129 

DELIBERAÇÃO PLENÁRIA QUE APRECIA E DECIDE SOBRE A 6ª REVISÃO DO PLANO DE AÇÃO 2019/2020 130 
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DO CAU/MG. PROTOCOLO SICCAU Nº 1180878/2020. ORIGEM: GEPLAN: o Presidente DANILO SILVA 131 

BATISTA concedeu a palavra à Gerente de Planejamento Estratégico RITA GOMES LOPES, que realizou a 132 

apresentação da 6ª Revisão do Plano de Ação 2019-2020 do CAU/MG, indicando pontos relevantes e fazendo uma 133 

avaliação de todo o processo realizado. Ressaltou a cronologia do plano, a representatividade do plano de ação (e 134 

os seus indicadores) no planejamento estratégico do CAU/MG. Ato contínuo, apresentou as ações externas e 135 

internas realizadas pelo CAU/MG e suas unidades operacionais, bem como o status da execução das ações 136 

estratégicas, ressaltando que muitas foram canceladas em virtude da pandemia. Por fim, concedeu a palavra ao 137 

arquiteto analista MARCUS CÉSAR, que apresentou considerações gerais do trabalho empreendido pela Geplan, 138 

ressaltando a sugestão de adoção da nomenclatura “Plano de Ação Estratégica do CAU/MG” ou “Plano Estratégico 139 

do CAU/MG”; de ter, como ponto de partida para um processo futuro de elaboração do “Plano de Ação Estratégica 140 

do CAU/MG para o triênio”, os objetivos estratégicos nacionais e locais estabelecidos, em especial, os definidos 141 

como prioritários, a partir das diretrizes da Programação ou Reprogramação, isto é, como norte a ser seguido na 142 

formulação das ações que irão compor o referido Plano; e, por fim, consolidar no CAU/MG, o Planejamento 143 

Estratégico do CAU como um dos fundamentos de concepção das ações estratégicas locais, junto às reconhecidas 144 

(e a reconhecer) demandas sociais no campo da Arquitetura e Urbanismo. Ato contínuo, o Presidente DANILO 145 

SILVA BATISTA agradeceu o excelente trabalho da Gerência de Planejamento Estratégico. Na oportunidade, o 146 

Conselheiro ADEMIR NOGUEIRA ÁVILA ressaltou que o evento “Dia do Síndico” não foi cancelado, tendo a Geplan 147 

realizado a alteração na oportunidade. Após, o Presidente DANILO SILVA BATISTA colocou em votação a minuta 148 

de deliberação plenária que aprova a 6ª avaliação e revisão do Plano de Ação 2019-2020 do CAU/MG, a qual foi 149 

aprovada com 11 (onze) votos favoráveis dos Conselheiros Ademir Nogueira de Avila, Ariel Luis Lazzarin, Cecilia 150 

Fraga de Moraes Galvani, Cecilia Maria Rabelo Geraldo, Claudia Alkmim Guimaraes Teixeira, Fabio Almeida Vieira, 151 

Iracema Generoso de Abreu Bhering, Maria Edwirges Sobreira Leal, Marilia Palhares Machado, Patricia Martins 152 

Jacobina Rabelo e Rosilene Guedes Souza; 00 (zero) votos contrários; 00 (zero) abstenções; 06 (seis) 153 

ausências dos Conselheiros Cláudio de Melo Rocha, Douglas Paiva Costa e Silva, Italo Itamar Caixeiro Stephan, 154 

José Eustáquio Machado de Paiva, Marcia Andrade Schaun Reis e Paulo Henrique Silva de Souza. Por fim, a 155 

Gerente RITA GOMES LOPES informou que será enviado um questionário de avaliação para preenchimento 156 

facultativo dos conselheiros e colaboradores. 6.9. PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO PLENÁRIA QUE APRECIA E 157 

DECIDE SOBRE O DOCUMENTO “PLANEJAMENTO DETALHADO DE ATIVIDADES PARA ELABORAÇÃO E 158 

REVISÃO DE PLANOS DIRETORES MUNICIPAIS”. PROTOCOLO SICCAU Nº 926604. ORIGEM: CONSELHO 159 

DIRETOR: o Presidente DANILO SILVA BATISTA apresentou o documento “Planejamento detalhado de atividades 160 

para elaboração e revisão de planos diretores municipais”, o qual foi elogiado pelos membros deste Plenário e que 161 

será encaminhado para o Ministério Público de Minas Gerais. Sem maiores discussões, foi colocada em votação a 162 

minuta de deliberação plenária que aprova o referido documento, a qual foi aprovada com 12 (doze) votos 163 
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favoráveis dos Conselheiros Ademir Nogueira de Avila, Ariel Luis Lazzarin, Cecilia Fraga de Moraes Galvani, Cecilia 164 

Maria Rabelo Geraldo, Claudia Alkmim Guimaraes Teixeira, Fabio Almeida Vieira, Iracema Generoso de Abreu 165 

Bhering, Maria Edwirges Sobreira Leal, Marilia Palhares Machado, Patricia Martins Jacobina Rabelo, Paulo Henrique 166 

Silva de Souza e Rosilene Guedes Souza; 00 (zero) votos contrários; 00 (zero) abstenções; 05 (cinco) 167 

ausências dos Conselheiros Cláudio de Melo Rocha, Douglas Paiva Costa e Silva, Italo Itamar Caixeiro Stephan, 168 

José Eustáquio Machado de Paiva e Marcia Andrade Schaun Reis. 6.10. PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO 169 

PLENÁRIA QUE APRECIA E DECIDE SOBRE PROPOSTA DE FUNCIONAMENTO REMOTO PARA REUNIÕES 170 

EXTRAORDINÁRIAS. PROTOCOLO SICCAU Nº 1176180/2020. ORIGEM: COA – ITEM RETIRADO DE PAUTA 171 

NA 134ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DIRETOR: o Presidente DANILO SILVA BATISTA informou que 172 

o item foi retirado de pauta na 134ª Reunião do Conselho Diretor e será encaminhado para a primeira reunião do 173 

Conselho Diretor da Nova Gestão. 6.11. PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO PLENÁRIA QUE APRECIA E DECIDE 174 

SOBRE A REALIZAÇÃO DE CONSULTA PÚBLICA SOBRE A NECESSIDADE DE REGULAMENTAÇÃO DO 175 

INSTRUMENTO DO INVENTÁRIO. ORIGEM: PRESIDÊNCIA: o Presidente DANILO SILVA BATISTA concedeu a 176 

palavra à Conselheira MARÍLIA PALHARES MACHADO, que informou que o evento “Gestão de bens culturais 177 

inventariados”, idealizado pela CPC-CAU/MG e realizado nos dias 10 e 11 de novembro de 2020 foi um sucesso e 178 

que, naquela oportunidade, foi proposta a realização de consulta pública sobre a necessidade de regulamentação 179 

do instrumento do inventário como forma de acautelamento do patrimônio cultural brasileiro. Sugeriu, assim, a 180 

elaboração de tal consulta pelo CAU/MG, motivo pelo qual o item foi pautado nessa reunião e informou que gostaria 181 

de ouvir os outros membros da CPC aqui presentes, bem como os demais conselheiros. Por sua vez, a Conselheira 182 

MARIA EDWIRGES SOBREIRA LEAL ressaltou o seu entendimento de que a demanda deveria ser discutida na 183 

Comissão de Patrimônio Cultural, competente para tratar do tema, antes de vir ao Plenário e fazer uma proposta da 184 

CPC. A Conselheira ROSILENE GUEDES SOUZA ponderou a necessidade de atuação prévia junto à Assembleia 185 

Legislativa de Minas Gerais – ALMG e até mesmo dentro do CAU/MG para formalizar a ideia com mais apoiadores. 186 

A Conselheira MARÍLIA PALHARES MACHADO sugeriu a realização de uma reunião extraordinária, mas, tendo 187 

em vista a dificuldade de agenda, firmou-se o entendimento deste Plenário de que a sugestão deverá ser antes 188 

apreciada pela nova formação da Comissão de Patrimônio Cultural do CAU/MG, na sua primeira reunião de 2021. 189 

Ato contínuo, o Presidente DANILO SILVA BATISTA sugeriu que se convidasse a OAB, o MPMG, o IEPHA e o 190 

IPHAN para tais discussões e colocou em votação a deliberação plenária que aprova o encaminhamento da 191 

proposta à próxima gestão da CPC-CAU/MG, para inserção como item de pauta na sua primeira reunião ordinária 192 

a ser realizada em 2021, a qual foi aprovada com 11 (onze) votos favoráveis dos Conselheiros Ademir Nogueira 193 

de Avila, Ariel Luis Lazzarin, Cecilia Fraga de Moraes Galvani, Cecilia Maria Rabelo Geraldo, Claudia Alkmim 194 

Guimaraes Teixeira, Fabio Almeida Vieira, Maria Edwirges Sobreira Leal, Marilia Palhares Machado, Patricia Martins 195 

Jacobina Rabelo, Paulo Henrique Silva de Souza e Rosilene Guedes Souza; 00 (zero) votos contrários; 00 (zero) 196 
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abstenções; 06 (seis) ausências dos Conselheiros Cláudio de Melo Rocha, Douglas Paiva Costa e Silva, Iracema 197 

Generoso de Abreu Bhering, Italo Itamar Caixeiro Stephan, José Eustáquio Machado de Paiva e Marcia Andrade 198 

Schaun Reis. 6.12. PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO PLENÁRIA QUE APRECIA E DECIDE SOBRE PROPOSTA 199 

DE ALTERAÇÃO DO EVENTO DIPLOMAÇÃO PARA REUNIÃO PLENÁRIA EXTRAORDINÁRIA. ORIGEM: 200 

PRESIDÊNCIA: o Presidente DANILO SILVA BATISTA informou a necessidade de alteração do evento de 201 

Diplomação para a realização de Reunião Plenária Extraordinária, em 11 de dezembro de 2020, às 14 horas, para 202 

a Diplomação e Posse dos Conselheiros do CAU/MG – Gestão 2021-2023, o que foi aprovado com 11 (onze) votos 203 

favoráveis dos Conselheiros Ademir Nogueira de Avila, Ariel Luis Lazzarin, Cecilia Fraga de Moraes Galvani, Cecilia 204 

Maria Rabelo Geraldo, Claudia Alkmim Guimaraes Teixeira, Fabio Almeida Vieira, Maria Edwirges Sobreira Leal, 205 

Marilia Palhares Machado, Patricia Martins Jacobina Rabelo, Paulo Henrique Silva de Souza e Rosilene Guedes 206 

Souza; 00 (zero) votos contrários; 00 (zero) abstenções; 06 (seis) ausências dos Conselheiros Cláudio de Melo 207 

Rocha, Douglas Paiva Costa e Silva, Iracema Generoso de Abreu Bhering, Italo Itamar Caixeiro Stephan, José 208 

Eustáquio Machado de Paiva e Marcia Andrade Schaun Reis. 6.13. PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO PLENÁRIA 209 

QUE APRECIA E DECIDE SOBRE OS QUESTIONAMENTOS DO 1º DESAFIO FOTOGRÁFICO – OLHARES 210 

SOBRE O PATRIMÔNIO CULTURAL. ORIGEM: CONSELHEIRA MARÍLIA PALHARES MACHADO: o Presidente 211 

DANILO SILVA BATISTA concedeu a palavra à Conselheira MARÍLIA PALHARES MACHADO que esclareceu 212 

que, entre 04 a 14 de novembro, as 10 fotos selecionadas pela Comissão de Seleção foram colocadas nas redes 213 

sociais para que o público pudesse dar as “curtidas”. Na presente data, 16 de novembro de 2020, estava previsto 214 

para o CAU/MG realizar o somatório das curtidas de cada uma das 10 fotos para identificação da melhor foto, 215 

realizando a divulgação do resultado final do Desafio. Contudo, comentários nas redes sociais do CAU/MG 216 

noticiaram suposta irregularidade nas “curtidas” de uma das fotos finalistas, com a suspeita de “compra/disparo” de 217 

likes, a qual, inclusive, é a mais votada, conforme somatório realizado na data de hoje. Disse que o segundo 218 

colocado encaminhou e-mail ao CAU/MG informando o ocorrido e solicitando providências, inclusive sobre suposta 219 

conduta criminosa de estelionato. O Assessor de Comunicação do CAU/MG, GUILHERME JABOUR, sugeriu que 220 

os 03 (três) primeiros colocados fossem considerados vencedores. Por sua vez, a Advogada do CAU/MG LUIZA DI 221 

SPIRITO BRAGA informou a impossibilidade de alteração das regras inicialmente propostas para o desafio e a 222 

necessidade de um comunicado no site do CAU/MG que informa a suspensão do resultado final, bem como a 223 

imprescindibilidade de se dar a oportunidade do denunciante de formalizar a denúncia e do denunciado de 224 

apresentar sua defesa. Na oportunidade, ressaltou-se o interesse e compromisso desta autarquia federal em melhor 225 

apurar os fatos levantados, em homenagem aos princípios da boa-fé, isonomia, moralidade, publicidade, ampla 226 

defesa e contraditório. Ato contínuo, o Presidente DANILO SILVA BATISTA colocou em votação a minuta de 227 

Deliberação Plenária que aprova a suspensão da divulgação do resultado final do 1º Desafio Fotográfico – Olhares 228 

sobre o Patrimônio Cultural; aprova a abertura de prazo de 05 (cinco) dias úteis para o participante denunciante 229 
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formalizar denúncia ao CAU/MG, com a descrição das supostas ilegalidades por ele verificadas e a anexação de 230 

eventuais provas, caso queira; aprova, ato contínuo, a abertura de prazo de 05 (cinco) dias úteis para o participante 231 

denunciado apresentar defesa, caso queira; e aprova que o julgamento da denúncia será realizado na 109ª Reunião 232 

Plenária Ordinária, a ser realizada em 09 de dezembro de 2020, com a publicação do resultado final do 1º Desafio 233 

Fotográfico no dia subsequente, qual seja,10 de dezembro de 2020. Assim, a minuta de deliberação foi aprovada 234 

com 11 (onze) votos favoráveis dos Conselheiros Ademir Nogueira de Avila, Ariel Luis Lazzarin, Cecilia Fraga de 235 

Moraes Galvani, Cecilia Maria Rabelo Geraldo, Claudia Alkmim Guimaraes Teixeira, Fabio Almeida Vieira, Maria 236 

Edwirges Sobreira Leal, Marilia Palhares Machado, Patricia Martins Jacobina Rabelo, Paulo Henrique Silva de 237 

Souza e Rosilene Guedes Souza; 00 (zero) votos contrários; 00 (zero) abstenções; 06 (seis) ausências dos 238 

Conselheiros Cláudio de Melo Rocha, Douglas Paiva Costa e Silva, Iracema Generoso de Abreu Bhering, Italo 239 

Itamar Caixeiro Stephan, José Eustáquio Machado de Paiva e Marcia Andrade Schaun Reis. 8. ENCERRAMENTO: 240 

não havendo mais colocações a serem feitas, o Presidente DANILO SILVA BATISTA agradeceu a presença de 241 

todos e deu por encerrada, às dezessete horas e vinte minutos, a centésima oitava reunião plenária ordinária do 242 

CAU/MG. Esta ata foi aprovada na 109ª Reunião Plenária do CAU/MG, realizada no dia 09 de dezembro de 2020. 243 

Belo Horizonte, 16 de novembro de 2020. 244 

Arquiteto e Urbanista Danilo Silva Batista 245 

Presidente do CAU/MG 246 
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